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Der Sammelband vereinigt eine Reihe aktueller Beiträge zu
methodologischen Aspekten der empirischen Prosodieforschung.
Experten des Fachs diskutieren eine Vielzahl unterschiedlicher Ansätze
zur Gewinnung, Analyse und Interpretation prosodischer Daten und
illustrieren diese anhand ihrer eigenen Forschungsfragen und -
ergebnisse. Die einzelnen Arbeiten behandeln die Auswahl und
Messung prosodischer Parameter, die Etablierung prosodischer
Kategorien, die Annotation gesprochener Sprache sowie experimentelle
Methoden für Produktions- und Perzeptionsexperimente (u.a. die
Konstruktion des Stimulusmaterials, Präsentationsmodi, die Vor- und
Nachteile von Online- und Offline-Studien, Bewertungsskalen, die
Weiterverarbeitung der Daten und ihre statistische Analyse). Somit
dient der Band als Handbuch, das die Gewinnung von Sprachdaten mit
ihrer Interpretation verknüpft und es Linguisten und Wissenschaftlern
angrenzender Disziplinen erlaubt, für ihre empirische Forschung
fundierte Entscheidungen zu treffen und deren Konsequenzen
abzuschätzen.
This book contains a collection of cutting-edge papers on
methodological aspects of prosody research. Current approaches to the
gathering, treatment, and interpretation of prosodic data are discussed
by experts in the field, illustrated by their own empirical research.
Contributions focus on the choice and measurement of prosodic
parameters, the establishment of prosodic categories, annotation
structures for spoken-language data, and experimental methods for
production and perception studies (including the construction of
materials, modes of presentation, online vs. offline tasks, judgement
scales, data processing, and statistical evaluation). The volume will
serve as a handbook linking data collection and interpretation, allowing
researchers in linguistics and related fields to make more informed
decisions concerning their empirical work in prosody.


